

## **Cancer : des malades suisses soignés depuis des années avec un faux médicament**

Abderrahim DERRAJI - 2022-10-17 11:02:49 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

L'autorité de contrôle des produits thérapeutiques Swissmedic vient d'épingler un entrepreneur qui a mis en vente des médicaments à base de pétrole qu'il avait lui-même fabriqués. D'après le journal «SonntagsZeitung», ce multimillionnaire de 82 ans concoctait ses préparations dans sa cuisine et vantait son traitement comme ayant une efficacité pour soigner le cancer. Et comme ce retraité n'a pas eu l'autorisation de fabriquer et de distribuer ces médicaments, Swissmedic lui a infligé une amende de 16.000 francs suisses. Des analyses en laboratoire d'un échantillon de ce médicament qui porte le nom «Swiss-Naphta-B» ont confirmé la présence de produits dérivés du pétrole. Selon une publication de la Clinique universitaire de Fribourg, «les preuves de l'efficacité anticancéreuse de cette préparation font défaut». Le rapport pénal indique qu'il faut considérer qu'il existe un risque potentiel pour la santé des consommateurs.